
保健診療所の継続について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2021年 12月 8日） 

 

保健診療所の神経科の初診を当分の間継続するという告示が出ましたが、当面の間では

なく恒久的な継続をするべきだと考えます。保健診療所は保険証が使えませんが、これは逆

に親が反医療のせいで保険証を持っていない学生が安価に診療を受けられ、なおかつ薬も

処方してもらえるという側面があります。そのため保健診療所の後身として予想される、医療

機関を紹介する相談所では不十分です。 

 

【回答】（回答日：2021年 12月 27日） 

（回答部署：環境安全保健機構） 

 

ご意見ありがとうございます。 

 

公表ページについてもご覧いただきありがとうございます。 

公表内容については現時点で公開できる範囲のものとなります。 

ご理解いただけますようよろしくお願いします。    


